
ESTADODE MATOGROSSO
PODER JUDICIÁRIO

TRIBUNALDE JUSTIÇA
COORDENADORIADE PLANEJAMENTO

ASSUNTO: Reunião do Comitê Unificado de PrimeiroGrau (Resoluções CNJ 194 e 195)

Primeira reunião do Comitê Unificado de Primeiro Grau, com membros

nomeados na Portaria TJMT 868/2020-PRES de 17 de dezembro de 2020 e voltado às

atribuições estabelecidas nas Resoluções CNJ n. 194/2014 e 194/2014.

As pautas da reunião foram:

· Portaria CNJ 88/2020 do Prêmio CNJ de Qualidade;

· Definição da Coordenadoria do Comitê;

· Definição do Plano de Ação para os próximos anos;

Portaria CNJ 88/2020 do Prêmio CNJ de Qualidade:

Afonso Maciel, da Coordenadoria de Planejamento, contextualiza sobre o
prêmio, e fala que o comitê instituído pela portaria 868 valerá pontos para o prêmio CNJ de
2021. O servidor Anderson Neisse, da Coordenadoria de Planejamento, faz a contextualização
do Prêmio CNJ de Qualidade, com os slides:

ATAREUNIÃO: 11/2021-COPLAN

Ordinária ( X ) Extraordinária ( ) *

DATA: 04/3/2021

HORÁRIO: 16:00

ÁREA: Coordenadoria de Planejamento, Comitê Unificado de PrimeiroGrau

LOCAL: COPLAn Virtual 1
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Afonso Maciel então informa que o Comitê foi instituído pela Portaria 868, mas
ainda precisa de definição de um Coordenador por meio de votação dos membros. Também
informa que será necessária a evidência das reuniões realizadas entre setembro de 2020 e agosto
de 2021, pois serão as consideradas pelo Prêmio para pontuação.

Dr. Anderson Junqueira toma a palavra, dizendo que o comitê não fez muito do
que era proposto até o momento por uma série de complicações, mas que é importante que não
seja usado como meio de garantia de vantagens para os servidores e magistrados tão somente,
deve-se também voltar para as necessidades do poder judiciário por meio da busca de
distribuição justa da força de trabalho entre os graus de jurisdição, que é o principal objetivo.

Afonso, então adiciona que é de extrema relevância a participação do comitê não
só na busca pelo cumprimento da Res. 219 mas também na execução orçamentária do Tribunal
de Justiça de Mato Grosso.

Definição da Coordenadoria do Comitê:

Da-se, então, início à manifestação dos membros apra definição do coordenador
do comitê. Dr. Anderson Junqueira inicia a pauta informando que o único membro com direito a
voto que não compareceu foi a Renatta Tirapelle.

Dr. Otávio Affi menciona a necessidade de coordenador e manifesta a opinião de
que o Dr. Anderson Junqueira seria uma boa opção uma vez que tenha sido membro do comitê
na composição anterior e, na composição atual, foi escolhido pelos votos dos magistrados do 1º
Grau de jurisdição, estando em posição de representatividade dos magistrados e servidores que
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são o foco do comitê.

Dra. Sinii Bosse toma a palavra se manifestando a favor da fala do Dr. Otávio
Affi e adicionando que o Dr. Anderson Junqueira está a frente do Núcleo de Inovação, então
seria uma ótima oportunidade de foco em melhorias no 1º Grau por meio de inovações que
melhorem a produtividade e condições de trabalho dos magistrados e servidores.

O servidor Steven Coronado então toma a palavra concordando com o exposto
até então e dizendo que, pela relação com os colegas servidores e magistrados de outras
comarcas, sempre ouviu muito boas referências do trabalho do Dr. Anderson Junqueira no que
tange a busca pelo aperfeiçoamento do 1º Grau.

O servidor Edson Alviano concorda com a indicação do Dr. Anderson, dizendo
que as reivindicações do 1º Grau sempre foram claras, como a reestruturação do SDCR e das
entrâncias, e espera que a participação do comitê seja realmente relevante durante os próximos
anos.

O servidor Carlos Spinola manifesta seu interesse em contribuir com o trabalho
do comitê e menciona a possibilidade da abordagem também da transformação digital como
ferramenta pelo Comitê para melhoramento do processo de trabalho do primeiro grau. Como por
exemplo.

Dr. Anderson Junqueira se mostra receptivo da indicação dos colegas membros,
mas informa que, apesar de ter sido eleito pelo 1º Grau, a Dra. Daiene Goulart foi a mais votada
então teria preferência.

A Dra. Daiene Goulart, então, diz que o Dr. Anderson Junqueira será um melhor
interlocutor pois é mais conhecido na instituição e pode dialogar mais facilmente com um maior
número de magistrados e servidores, além de já ter a experiência prévia como membro do
comitê. Prossegue dizendo que o Dr Anderson teve um contato mais prolongado com o 1º Grau,
tendo um maior conhecimento das necessidades do primeiro grau, portanto concorda que o Dr.
Anderson Junqueira seja a melhor opção.

Dr. Otávio Affi complementa, dizendo que justamente pelo fato de o Dr.
Anderson ter tido um maior contato com a primeira ele se faz um ótimo candidato para a busca
dos objetivos traçados pelo comitê.

Dr. Anderson Junqueira, por fim, se mostra lisonjeado pela indicação dos colegas
e aceita o convite, dizendo que se compromete na busca de resultados nos objetivos que serão
definidos em conjunto pelo comitê, na posição de coordenador, durante um ano.
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Definição do Plano de Ação para os próximos anos:

É informado pelo servidor Anderson Neisse que o plano de ação da composição
anterior do comitê findava seus últimos prazos em dezembro de 2020 e que se fariam
necessários o planejamento e a definição das ações para os próximos anos de forma a prosseguir
a pauta do comitê.

Dr. Anderson Junqueira, então, informa que um bom ponto de início seriam as
ações do plano anterior, de forma a verificar quais ações tiveram êxite e quais ainda precisem ser
trabalhadas durante maior tempo. Diz ainda que seria necessária a avaliação do plano anterior
para que, em reunião no mês seguinte, fossem definidas as ações a serem realizadas. Para tanto,
pede para que a Coordenadoria de Planejamento envie o material produzida até então pelas
composições anteriores para que os membros possam estudar para a reunião seguinte.

DELIBERAÇÕES:

· Ficou definido o magistrado Anderson Gomes Junqueira como Coordenador do Comitê
unificado de Primeiro Grau;

· A Coordenadoria de Planejamento enviará aos membros atuais todos os materiais
produzidos pelas composições anteriores do comitê;

· Será marcada, pela Coordenadoria de Planejamento, reunião em 26/04/2021 para
discussão e definição do plano de trabalho para os próximos anos, ocasião na qual a
Coordenadoria de Planejamento irá auxiliar o comitê no planejamento de ações a serem
executadas e acompanhadas pelos membros;

· A partir da reunião seguinte, o comitê se reunirá em toda primeira sexta-feira de cada
mês;

PARTICIPANTES ASSINATURA

Afonso Maciel

Anderson Junqueira

Anderson Neisse

Carlos Spinola

Daiene Goulart

Edson Alviano

Sinii Bosse

Steven Coronado

Otávio Affi Peixoto

(*) – Reunião Ordinária: Quando houver convocação anterior (Pré-Agendamento).
Reunião Extraordinária: Convocação no mesmo dia (Caráter de urgência)
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